

# 踏み跡 <My Mountains>

丹沢	箆坂峠から三国峠へ	No.242
----	-----------	--------

ユニシス山中湖マラソンの帰り道の寄り道登山はもう何回ぐらいになるだろうか。前回に引き続き、山中湖南岸の稜線を辿ってみることにした。



平成6年4月24日

山中湖寮で朝食後9時に解散。天候ははかばかしくなく曇り空。旭ヶ丘に駐車し、登山スタイルに着替えて出発は9時45分。箆坂峠10時10分、湖畔から峠まで登ってきただけで暑くなったので、登山シャツを脱いでTシャツに着替えてひと休み。墓地の横に建っている標識に誤字を発見し撮影。

(右写真：箆坂峠が竜坂峠になっている、みっともない！) 箆坂峠から尾根歩きに入ると火山礫の雑木林の中の道で、殆ど砂に近い状態で足の感触がなかなか良い。一歩一歩進むたびに快適な足音が聞こえるのが気持ち良い。防火線のような広い道を進むとアザミ平、10時52分。尾根の南側は一面の霧の海。足元にはコバイケイソウの大群落。大洞山(1383.5m)11時20分。雑木林の中の頂上は霧の中に三角点と一本の標識があるだけでとても静か。(右下写真)更に尾根を東進して三国山12時08分。

三国峠12時20分、昼食と小休止。大草原から雄大な富士を眺めながら昼食の予定だったが、残念ながら何も見えない。何も見えなければ休憩時間も短くて済んでしまう。

三国峠から湖畔に下りて、湖畔をのんびりと旭ヶ丘へ。帰り道は道志川経由で春の山菜探しでもと思ったが、山の春は遅くまだ大分早い感じだった。



以上